

Allgemeine Angelegenheiten 1892. II.

Da die Druckerei das Bestreben des Redacteurs unterstützte, die Zeitschrift rechtzeitig erscheinen zu lassen, kann dieselbe bereits vor Mitte December ausgegeben werden.

An die Monographie der Popillien vom Unterzeichneten und seine Aufsätze über Cetoniden schliessen sich gröfsere Arbeiten von Eppelsheim über turkestanische Staphyliniden, von Horn über Cicindeliden, von Weise über Chrysomelinen an, sowie kleinere über Termitophilen von Wasmann, Elateriden von Schwarz, caucasische Käfer von Rost; Herr Paulcke veröffentlicht seine Erstlingsarbeit über abnorm gefärbte Stücke von *Donacia sericea* L., welcher hoffentlich bald gröfsere Arbeiten über Chrysomelinen folgen werden. Wenn auch die Klage nicht ganz unberechtigt ist, dafs so wenige Aufsätze über einheimische Käfer geliefert werden, so ist andererseits zu bedenken, dafs gegenwärtig die besten deutschen Aufsätze über mehrere exotische Käfergruppen in unserer Zeitschrift erscheinen; wirklich gute Arbeiten über Exoten zu liefern, wird aber von Jahr zu Jahr schwerer, ja fast unmöglich, da dieselben grofse Sammlungen voraussetzen, zu welchen es uns Deutschen meist an Geld gebricht; die öffentlichen Museen stehen immer weiter hinter den Anforderungen zurück, die an sie von der fortschreitenden Wissenschaft zu stellen sind.

In der Versammlung am 31. October wurde der bisherige Vorstand einstimmig wiedergewählt; in der Monats-Versammlung am 7. November wurde das bisherige Mitglied, Herr Léon Fairmaire aus Paris vom Unterzeichneten wegen seines unermüdlichen Eifers für die Förderung der Entomologie, welcher sich in der Publication zahlreicher und wichtiger Arbeiten, namentlich über asiatische und afrikanische Käfer, documentirt, zum Ehrenmitgliede vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Die Vereinsabende bilden eine angenehme Erholung für die verhältnifsmäfsig zahlreichen Besucher, unter welchen sich auch einige Male Herr Dr. Karsch befand; derselbe führte Herrn Stud. Baumann als Gast ein, welcher im nächsten Jahre als Botaniker im Auftrage des auswärtigen Amtes nach West-Afrika geht und auch entomologisch wirksam werden will.

Herr Dr. H. Sénac, der Monograph der Heteromeren-Gattung *Pimelia*, ist am 23. October dieses Jahres in Ussel (Allier) im 73. Lebensjahre gestorben.

Seit dem August 1892 traten der Gesellschaft bei:

Herr Referendar Bartels in Berlin, Genthinerstr. 42.

- J. B. Ericson in Mölndal, Schweden.
- Dr. Lüdicke, Oberstabsarzt I. Kl. a. D. in Gnesen (Posen).
- A. Nauwerk, Kaufmann in Berlin, Gneisenaustr. 30.

Seinen Austritt aus der Gesellschaft erklärte:

Herr Hillecke in Quedlinburg.

Ihren Wohnsitz veränderten:

Herr Backhaus, jetzt Rykestr. 21, I.

- Hauptmann Dalitz, jetzt in Posen.
- Stud. R. Drescher, jetzt Lüneburgerstr. 24, Quergeb. II.
- Gärtner, jetzt Waldemarstr. 34.
- Greiner, jetzt Barnimstr. 16.
- Konow, jetzt in Teschendorf bei Stargard.
- Eug. v. König jetzt in Tiflis, Kirpitschnaja 32.
- H. Kurth, jetzt Georgenkirchstr. 65.
- C. A. Lüders jun., jetzt Greifswalderstr. 55/56 (Tel. VII. 1766).
- C. Schirmer, jetzt Dresdenerstr. 12, III.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Deutsche Entomologische Zeitschrift \(Berliner Entomologische Zeitschrift und Deutsche Entomologische Zeitschrift in Vereinigung\)](#)

Jahr/Year: 1892

Band/Volume: [1892](#)

Autor(en)/Author(s): Redaktion

Artikel/Article: [Allgemeine Angelegenheiten 1892. II. 6-7](#)